

Auswahlverfahren Hochschule Rhein-Waal

Wer entscheidet über die Bewerbungen?

Die Auswahlkommission schlägt dem Präsidium nach Durchsicht der Bewerbungen eine Rangliste der Bewerbenden vor, welche anschließend durch die Hochschulleitung beschlossen wird. Das Ranking wird auf Basis von Primär- und Sekundärkriterien laut Richtlinie erstellt.

Wie verläuft das Auswahlverfahren?

1. Eingang der Bewerbungen auf der online Plattform;
2. Überprüfung der Bewerbungen auf Vollständigkeit und Korrektheit der Angaben;
 - **unvollständige Bewerbungen scheiden aus dem weiteren Auswahlverfahren aus**
3. Jede Fakultät erstellt individuelle Ranglisten der jeweiligen Bewerbenden. Der Anteil der Stipendiatinnen und Stipendiaten pro Fakultät orientiert sich nach dem Anteil der eingeschriebenen Studierenden;
4. Die Auswahlkommission diskutiert die Ranglisten und legt diese dem Präsidium zum Beschluss vor;
5. Gültige Weiterförderungsanträge haben Vorrang vor Erstförderungsanträgen;
6. Versand der Bewilligungs- und Ablehnungsbescheide, in der Regel innerhalb von 6 Monaten nach Eingang der Bewerbung.